
di Lamberto Cugudda

◗ TORTOLÌ

«Fa piacere sapere che credete
nel settore della nautica. Sia-
mo alla ricerca di territori che
ci dicano: su questo vogliamo
crescere. La vostra è una ri-
chiesta ovvia e coerente. Se
fosse stata assurda ve lo avrei
detto subito e i maniera molto
chiara. Vogliamo fare cose cre-
dibili per ogni territorio. Abbia-
mo capito ciò che vi serve e
agiremo di conseguenza. Co-
me farlo? Con la programma-
zione territoriale». Così il presi-
dente della Regione, France-
sco Pigliaru, nell’incontro avu-
to ieri pomeriggio in munici-
pio con gli operatori di Latitu-
dine Arbatax, la rete della nau-
tica costituita in Confindustria
a luglio scorso. Alla riunione
hanno partecipato il presiden-
te di Confindustria Sardegna
Centrale, Roberto Bornioli, il
sindaco di Tortolì, Massimo
Cannas, il consigliere regiona-
le Franco Sabatini, il consulen-
te di Pigliaru, l’ogliastrino
Gianluca Serra. Bornioli ha
spiegato che la rete Latitudine
Arbatax ha dato vita a una real-
tà produttiva importante ,con
un fatturato annuo di 7,5 mi-
lioni di euro e 109 addetti diret-
ti . «Ringraziamo – ha prose-
guito – l’onorevole Franco Sa-
batini perché è stato di parola.
Tutti sappiamo cosa è accadu-
to con la nautica, nel passato,
qui in Ogliastra. Le imprese
chiedono che vengano, princi-
palmente finanziate due cose:
una grande gru (costo 300mila
euro) e un travel lift (per l’alag-
gio e il varo di grandi imbarca-
zioni)da 600 tonnellate (gli im-
prenditori hanno ribadito che
servirà anche un carrello del
costo di circa 700mila euro
ndr). Altra cosa molto impor-
tante è il rimessaggio e la ne-
cessità di scongiurare che la la
base nautica di Arbatax di Uni-
credit Leasing, relativa all'ini-
ziativa used2, venga chiusa,
con la perdita di numerose de-
cine d posti di lavoro, fra diret-
ti e indotto». Il consigliere re-
gionale Franco Sabatini ha ri-
cordato come si stia lavorando
per “sbloccare” il Consorzio in-
dustriale provinciale, che era
stato destinatario dei fondi per
l’acquisto del travel lift: «Men-
tre l’acquisto della gru e il car-
rello (di cui sento parlare solo
oggi) occorre che vengano fi-

nanziati». Il sindaco Cannas
ha ricordato la storia locale
della nautica e il Masterplan
che venne firmato durante la
presidenza regionale Soru. Il
presidente Francesco Pigliaru
ha ascoltato con grande atten-
zione anche gli interventi degli

imprenditori del settore Fran-
co Ammendola (porto turisti-
co Turismar) e Fabio Andreoz-
zi. «Bisogna capire – ha detto il
presidente dell’esecutivo isola-
no – come itutto questo si inse-
risce nel Patto (Progetto) Oglia-
stra che fra breve andremo a

firmare. Troviamo il modo
operativo per fare quanto chie-
dono gli imprenditori ogliastri-
ni del settore. Le vostre sono ri-
chieste ben precise e l’occupa-
zione già esiste e va salvaguar-
data e accresciuta. La pro-
grammazione serve ad andare

nei territori, recepirne le giu-
ste richieste e forgiare gli stru-
menti necessari ad attuarle».
Prima di giungere in munici-
pio, Pigliaru ha ascoltato le ri-
chieste di alcuni ex cartari di
Arbatax, da due anni senza
ammortizzatori.

Polo della nautica: Pigliaru
promuove gli imprenditori
Il presidente della Regione incontra Confindustria, sindaco di Tortolì e politici
Tra breve ci saranno anche la discussione e la firma del Patto per l’Ogliastra

barisardo

Avevanomarijuana: due denunce
Giovane coppia trovata in possesso di alcune piante e di semi

«Costruire una strategia regionale per rilanciare le zone interne»

Il presidente Francesco Pigliaru durante la riunione con gli operatori della nautica tenutasi in Municipio

Un posto di blocco dei carabinieri

«Costruire una strategia regionale

per le zone interne»: questo il tema

del convegno del Pd al quale, in

serata, a VIllagrande, ha preso

parte anche Francesco Pigliaru. I

lavori sono stati l’occasione, per il

presidente della Regione e per tanti

amministratori, ogliastrini e non,

di stringersi al sindaco Giuseppe Loi

(Pd), che negli ultimi sei mesi è

stato vittima di intimidazioni. E il

presidente gli ha chiesto di restare

al suo posto. Dopo avere lasciato

Tortolì, Pigliaru, sul suo profilo Fb

ha postato: «A Villagrande ora, per

parlare dello sviluppo delle zone

interne». Ma prima ha visitato

diversi cantieri villagrandesi post

alluvione, postando alcune

fotografie e sottolineando:

«Avevamo detto che avremmo

sbloccato i cantieri, a cominciare da

quelli per mettere in sicurezza il

territorio.

Villagrande è un esempio: cantieri

finalmente aperti contro il rischio

idrogeologico». (l.cu.)

villagrande

◗ BARISARDO

Una giovane coppia, domicilia-
ta in paese, giovedì è stata de-
nunciata a piede libero dai cara-
binieri della stazione al coman-
do del maresciallo Marco Lo Ia-
cono, con l’accusa di coltivazio-
ne e detenzione ai fini di spac-
cio di sostanze stupefacenti. Il
tutto in seguito di una perquisi-
zione locale eseguita nell’ambi-
to di un servizio finalizzato al
contrasto dei reati legati agli stu-
pefacenti, che ha portato al de-
ferimento in stato di libertà di
M.F. e C.V. Nel corso della per-
quisizione i militari dell’Arma

avrebbero trovato tre piante di
canapa indiana ancora in fase
di coltivazione su vaso; 116 se-
mi di canapa indiana; una lam-
pada artificiale con relativi ac-
cessori e cavi per l’accelerazio-
ne della crescita di piante; due
dosi termosaldate di sostanza
stupefacente del tipo cocaina;
cinque trita marijuana con resi-
dui di sostanza stupefacente del
suddetto tipo; uno spinell pre-
confezionato artigianalmente e
parzialmente combusto conte-
nente sostanza stupefacente
del tipo “marijuana”; vari ritagli
di plastica con residui di sostan-
za stupefacente. (l.cu.)

Il presidente della Regione,

Francesco Pigliaru, è arrivato a

Tortolì intorno alle 13.30 e si è

recato direttamente nella

scuola dell’infanzia (materna)

del quartiere Monte Attu, e

successivamente nella scuola

elementare centrale del viale

monsignor Virgilio, per

verificare come fossero stati

effettuati diversi interventi del

Progetto Iscol@. Nei due

caseggiati ,accompagnato da

Alessandra Berry (direzione

generale della presidenza della

Regione) dal sindaco Massimo

Cannas e dal dirigente

scolastico Giacomo Murgia, ha

chiesto e verificato quanto

fatto. Controllando di persona

la qualità e la sicurezza degli

infissi, degli ambienti e tanto

altro. Nella scuola dell’infanzia

si è soffermato a giocare un

attimo con i piccoli. Pigliaru ha

parlato dell’istruzione alla base

di tutto e quando il sindaco gli

ha detto che il Liceo classico di

Tortolì, da tre anni di seguito

risulta il migliore dell’isola,

sorridendo ha ribattuto:

«Meglio dell’Azuni di Sassari?».

Ha poi ribadito: «Serve

istruzione. Non mi stanco di

ripeterlo». E ha accettato di dire

qualcosa sull’incontro con il

presidente cinese: «Sapete che

fra gli obiettivi primari della

CIna per i prossimi 50 anni vi è il

Piano di sicurezza alimentare?

Quale migliore occasione per la

Sardegna e le sue zone interne

di cercare di importare tanti

prodotti di qualità (legati alla

nostra isola della longevità),

quali ad esempio quelli della

trasformazione del latte

caprino e ovino?». (l.cu.)

◗ ARBATAX

Nella nota località costiera, nel-
la zona dell’agenzia del Banco
di Sardegna, lungo la via Porto
Frailis, ci sarebbe un killer dei
gatti. Una persona che abita in
tale zona di Arbatax ha spiega-
to che, nel corso degli ultimi
sette-otto mesi, una decina di
gatti sarebbero morti avvelena-
ti. E ha anche spiegato come:
con dei piccoli pesciolini conte-
nenti veleno che venivano ap-
positamente lasciati, dal killer
di felini lungo la strada. Verrà
presentata una nuova denun-
cia alle forze dell’ordine. (l.cu.)

arbatax

Dieci gattimorti
per avvelenamento
negli ultimimesi

◗ ARZANA

Dopo qualche anno di assenza
torna il “Porcino d’Oro”. Da ieri
e fino a domenica, si tiene la
21esima edizione, con un con-
fronto culinario e culturale con
la Campania. E ieri, è anche nata
la “sala dei centenari”. L'Hotel
Murru ospita la mostra perma-
nente con le foto dei quattro
centenari viventi arzanesi e an-
che di una ventina già scompar-
si. «Tra questi ultimi – spiega il
presidente della Pro loco, Raffae-
le Sestu – una delle coppie che
ha vissuto più a lungo al mondo,
in attesa di certificazione Guin-

ness, Tzia Raffaela Monni e An-
gelo Stocchino, morti rispettiva-
mente all'età di 109 e 101 anni
Arzana vanta l'indice di longevi-
tà più alto del mondo». L'esposi-
zione è stata inaugurata in sera-
ta. La 21esima edizione del
“Porcino d’Oro”, voluta da Pro
loco e Comune, in collaborazio-
ne con l’assessorato regionale al
Turismo, propone lungo vie e
piazze percorsi enogastronomi-
ci nelle nove postazioni dedica-
te ai prodotti tipici e bontà come
culurgiones, cinghiale in umido
coi porcini e i grandi prodotti
del Gennargentu, dai prosciutti
alla carne. (l.cu.)

arzana

Confronti culinari e culturali
con la sagra del Porcino d’oro

la crisi del territorio
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